

Desde el club Deportivo Amaral realizarán una rifa para solventar diversos gastos institucionales



Desde el club Deportivo Amaral están desarrollando la rifa de una moto 110 centímetros cúbicos, a fin de recaudar fondos que se destinarán a la institución. Al respecto brindaron algunos detalles en su visita a los estudios de FM Vos (94.5) Federico Compán y Alfredo Rolando, presidente y secretario –respectivamente– de esa entidad deportiva.

En el club se han creado subcomisiones de inferiores, primera, veteranos, sénior y femenino, que recibirán un porcentaje de lo que se venda para uso propio, y después el uso institucional restante, es para seguir comprando materiales que serán destinados a la construcción del playón. Si bien no está oficializado dónde estará ubicado, pues eso está en tratativas con el Municipio, es una realidad que se construirá.

“Hoy estamos desarrollando pura y exclusivamente futsal, pero la intención, una vez que tengamos desarrollado el espacio propio, es incorporar actividades. Si somos un club deportivo, tiene que tener el enfoque de varias disciplinas y teniendo en cuenta un playón deportivo, se puede agregar handball, se puede agregar vóley, se puede agregar básquet, no habría ningún tipo de inconveniente”, expresó Rolando a lo que Compán agregó:

“Institucionalmente hemos crecido y creció el deporte, entonces nos damos cuenta de la participación que siempre tuvimos y tenemos”.

Comenzando con la escuelita de futsal para niños de 4, 5 y 6 años, la categoría C7, C9, C11, C13, C15, C17 y C20 (cada una corresponde a las edades). “Nosotros contamos actualmente con todas las categorías de inferiores (lo que sería hasta los 20 años, se

considera inferior, formativa); después tenemos en primera femenino dos equipos participando del torneo, en primera masculino tres equipos, veteranos y sénior”, señaló el secretario.

Entre el 6 y el 12 de noviembre, viajará el equipo de veteranos y sénior a competir en Mar del Plata, por lo que requieren de fondos y en eso está trabajando toda la institución. Los fondos que se reúnan con la rifa quedarán segmentados, y una parte de los mismos será para quienes viajen. El primer premio es una moto 110 cc. 0 kilómetro. El sorteo será el 11 de septiembre por Lotería Nacional. Los números pueden comprarse directamente a los jugadores de Amaral, o retirarse en Orujo vinoteca (Bernardo de Irigoyen 130), donde también está la moto si se la quiere ver.

El club tiene su Instagram Oficial (clubdeportivoamaral). Se siguen sumando alumnos en todas las categorías.